

## Corriendo la Carrera

(Mateo enters out of breath)

Maria: Hola, Mateo, ¿qué estás haciendo ahora?

Mateo: Ahorita, ¿quieres decir? Respirando.

Maria: Ya lo miro. Quise decir, ¿qué has estado haciendo esta mañana que estás sin aliento?

Mat: He estado corriendo

Mar: ¿De quién corres? ¿Hay alguien persiguiéndote?

Mat: Yo no corro de nadie. Estoy entrenando.

Mar: ¿Para qué?

Mat: Me estoy alistando para la gran carrera.

Mar: Sabías, actualmente, yo entreno también para una carrera.

Mat: Tú? Entrenando para una carrera? Pienso que tú no puedes ni correr un kilómetro.

Mar: Quizás no, pero yo planeo ganar esta carrera.

Mat: ¿Cómo puedes hacer eso si no puedes ni correr un kilómetro?

Mar: Esta es la carrera de la cual hablaban en la Biblia, la carrera de la fé.

Mat: ¡Yo no sabía que en la Biblia hablaban de carreras!

Mar: El apóstol Pablo nos habla de correr la carrera de la fé en 1 corintios 9:24-26. Él nos dice que nos disciplinamos para poder correr la carrera para ganarla.

Mat: ¿Cómo corres tú la carrera de la fé? ¿Cierras los ojos y esperas a no tropezarte? Eso toma fé.

Mar: No, chistoso, no corras con tus ojos cerrados. El correr la carrera de la fé significa confiar en Jesús para cuidarte y ayudarte cada día. Esto significa que hay que hacer lo que dice la Biblia e ir donde Jesucristo quiere llevarte toda tu vida.

Mat: ¿Si haces esto, ganarás la carrera de la fé? ¿Qué es lo que se gana como premio?

Mar: Vas con Jesucristo a la Gloria, y nunca tendrás ni tristeza ni dolor.

Mat: Me parece bien. ¿Cómo se inscribe uno para esta carrera de fé?

Mar: Pidiéndole a Jesucristo que entre en tu corazón y sea Él tu patrón, así es como se comienza. Luego entrenas para la carrera leyendo la Biblia y atendiendo a la iglesia para saber como quiere el Señor Jesucristo que vivas tu vida.

Mat: Me parece maravilloso. Quiero contarlo a todos mis amigos de la carrera de fé. ¿Quiere venir conmigo?

Mar: Seguro que sí. ¡Vamos!